
Giulianova.  Il  sindaco Costantini  sulle  dimissioni  dell’assessore
Verdecchia “La nostra squadra perde un assessore qualificato che
sarà sempre una risorsa per Giulianova, al di là degli schieramenti
politici”

“In un momento così particolare, dal punto di vista personale e politico,
mi rattrista perdere un assessore così preparato ed attivo – dichiara il
primo cittadino – la dottoressa Verdecchia si è dimostrata sempre
collaborativa ed ha speso professionalità e tempo nel mettersi totalmente
a disposizione della nostra città. Non posso che ringraziarla per tutto il
lavoro svolto in questi due anni. Insieme alla Giunta comunale speravamo
in una sua fattiva collaborazione futura, visti gli ottimi rapporti
personali che ci uniscono. Tuttavia comprendiamo le ragioni delle sue
dimissioni e siamo certi, se non più dall’interno, di poter continuare a
contare sui suoi consigli, che sono stati sempre utili e ben accetti
nell’amministrazione della città. Ringraziamo l’assessore Verdecchia,
certi che sarà sempre una risorsa per Giulianova, al di là degli
schieramenti politici”.

Giulianova. L’Assessore Katia Verdecchia si dimette.
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Katia Verdecchia, già Assessore della giunta Costantini

Egr. Sig. Sindaco, 

a seguito dell’approvazione del bilancio e dopo aver a lungo riflettuto insieme a chi mi ha supportato nel mio percorso, ho
deciso  di  rassegnare  le  dimissioni  da  Assessore  e  rimettere  le  deleghe  nelle  Sue  mani.  Credo  sia  ormai  evidente
che non sussistano più le condizioni per poter esercitare serenamente le funzioni affidatemi.

Il mio passato politico, ben noto, mi ha consentito con coerenza di far parte di una Amministrazione nata dalla coesione e
collaborazione di liste civiche. Ora lo scenario è mutato, in particolare nella “Direzione” della Giunta, e la mia figura si trova
ad operare in un ambiente politicamente privo di condivisione, senza neanche più la figura del consigliere di riferimento, che
è venuta oramai meno per sua autonoma decisione e con dichiarazioni a cui avrò tempo e modo di replicare. 

Senza peccare di piaggeria, ritengo di aver affrontato il mio incarico in questo lungo periodo pandemico con grande serietà
e  impegno,  e  con  mass ima  pro fess iona l i tà  e  ded iz ione.  C i  sono  s tat i  moment i  d i  sconfor to  e
di grande preoccupazione, che ho tenuto celati proprio per il ruolo ricoperto, perché prima di tutto vi è stata la necessità di
rispondere alle tante problematiche, soprattutto scolastiche, con celerità,  fermezza e decisione. Ed è ora una grande
soddisfazione vedere come i nostri istituti scolastici siano divenuti sempre più preparati, pronti ed autonomi nella gestione
dei casi positivi.

Tanti sono quindi gli obiettivi raggiunti, e molti altri ve ne saranno certamente, ma sono venuti meno, ormai da tempo e
almeno per la sottoscritta,  i  presupposti  per una comunicazione diretta e aperta che ritengo indispensabili  per poter
esercitare un confronto tecnico e politico che sia costruttivo. Elementi irrinunciabili per un efficace lavoro di squadra. E’ pur
vero che in politica l’opportunismo molte volte viene inteso da alcuni come una strada da percorrere, ma è ancora più vero
che i reali valori sono i punti fermi ed imprescindibili che un individuo nella vita deve perseguire. La mia indole di persona,
che crede ancora nella passione politica e nel rispetto della propria città e delle persone da amministrare, è uno dei motivi
che ulteriormente rafforzano la mia decisione di rassegnale le dimissioni.

In questo frangente, come ho sempre fatto, sento il dovere di ringraziare le Dirigenti scolastiche ed i Dipendenti comunali
con i quali ho avuto l’onore di collaborare fattivamente sin dall’inizio del mio mandato.

Auguro  ai  colleghi  di  Giunta  di  proseguire  sempre  con  il  precipuo  fine  della  migliore  gestione  della  città,  e  ringrazio  il
Consiglio Comunale per il percorso condiviso in questi due anni.

Cordialmente,

Katia Verdecchia



Giulianova.  CONALPA:  bilancio dell’iniziativa “Regala un albero
alla tua città”
COORDINAMENTO NAZIONALE PER GLI ALBERI E IL PAESAGGIO – ONLUS

CONALPA

Giulianova, lì 01/05/2021
Al termine dell’iniziativa “Regala un albero alla tua città”, da noi promossa in collaborazione con il Comune
di Giulianova, che ha portato alla messa a dimora di 17 esemplari adulti (10/12 anni in media) di Quercus Ilex
(Leccio), la nostra delegazione vuole tracciare un brevissimo bilancio sull’attività svolta in questi primi mesi
dell’anno caratterizzati ancora dall’emergenza sanitaria.
Nei mesi di gennaio e febbraio l’impegno è stato rivolto alla salvaguardia dei pini di via Gasbarrini (dove sono
stati eseguiti dei lavori di ripristino del manto stradale senza danni per le essenze presenti), a segnalare la
necessità di procedere ad interventi di prevenzione per patologie sugli ippocastani di via D’Annunzio e sulle
sostituzioni di Parco Cerulli dopo gli abbattimenti dovuti alla instabilità dei pini pre-esistenti.
Abbiamo, inoltre, esercitato la consueta opera di vigilanza su diversi interventi effettuati in città (sia aree
private che pubbliche) attraverso gli strumenti di verifica atti a nostra disposizione.
A quanto sopra si è aggiunto il “progetto murale” al Liceo Marie Curie con la partecipazione attiva degli
studenti finalizzata alla elaborazione di un’idea/testo, sul rapporto uomo-natura, che vedrà la realizzazione
dell’opera da parte dell’artista Edoardo Ettorre.
Vogliamo ringraziare tutti i donatori che, con la loro sensibilità e generosità, hanno contribuito ad accrescere
il patrimonio verde cittadino.
L’Hotel Youmami ha contribuito con 3 unità donate, l’Associazione Colibrì (1), il Sindacato SPI – CGIL (1), la
Sig.ra Cinzia Mattiucci (1), la Sig.ra Ambra di Pietro (1), la Sig.ra Grazia Corini (1), il Gruppo “Amici della
Natura” (1), il Comitato di Quartiere Lido (1), un donatore anonimo (1) e la nostra delegazione CoNAlPa (1),
Una menzione particolare per un cittadino di nazionalità svizzera (che ha preferito l’anonimato) che
frequenta Giulianova dagli anni ’80 per turismo e che – avendo appreso dai canali social del progetto – ha
deciso di donare 5 essenze per testimoniare il Suo legame con la nostra città.
Tutti gli esemplari sono stati sistemati nelle aree di pertinenza, occupate in precedenza da ceppaie, sui
lungomare Zara e Spalato e sono riconoscibili per una targa che indica l’iniziativa e il donatore/donatrice.
La scelta del leccio, condivisa con gli uffici comunali in base a quanto previsto dal regolamento del verde in
vigore, è stata dettata dalle peculiarità della specie che si caratterizza per longevità, ottimo adattamento a
clima e terreno, chioma folta, esposizione diretta al sole.
Ringraziamo, nuovamente, tutti coloro che hanno contribuito al successo del nostro progetto ma grande
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merito ai donatori che hanno scelto di dare il loro contributo per una città migliore!
Il Presidente
Antonmario Gioculano
Indirizzo mail: conalpa.giulianova@gmail.com

L’Europarlamentare Massimo Casanova in visita a Giulianova

L’On. Casanova a Giulianova

Nel pomeriggio il sindaco Jwan Costantini ha ricevuto la visita
dell’europarlamentare della Lega Massimo Casanova, insieme al vice
coordinatore regionale del partito Massimiliano Foschi.

Ad accogliere l’arrivo in città dell’eurodeputato anche gli assessori Marco
Di Carlo e Paolo Giorgini.

“Non è la prima che l’europarlamentare Casanova, al quale mi lega una
profonda amicizia, viene a visitare la nostra Giulianova – dichiara il
primo cittadino – nella giornata di oggi anche l’onorevole Luigi D’Eramo è
passato a trovarci per constatare, personalmente, i benefici della zona
gialla in città. Con Massimo ci siamo interfacciati su svariati argomenti,
quali le concessioni demaniali e i progetti di sviluppo cittadino grazie
ai fondi europei. E’ ormai un amico della nostra comunità e è già a
conoscenza di tutte le problematiche legate al demanio e al commercio,
soprattutto in questo momento storico difficile legato all’emergenza
sanitaria”.

Inaugurato  il  nuovo percorso ginnico  della  scuola  media  Bindi
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dedicato alla professoressa Santina Di Domenico

percorso ginnico della scuola media Bindi dedicato alla professoressa Santina Di Domenico

Un percorso ginnico, che i ragazzi potranno utilizzar all’aperto anche in
periodo di pandemia, è stato inaugurato questa mattina nel piazzale
antistante la scuola media V. Bindi di Giulianova ed intitolato alla
memoria della professoressa Santina Di Domenico, prematuramente scomparsa.
L’iniziativa è stata portata avanti dalle docenti Carmen Forresi e
Antonietta Bonaduce, in collaborazione con l’amministrazione comunale di
Giulianova, rappresentata dai consiglieri comunali Antonella Guidobaldi e
Livio Persiani. La manifestazione si è aperta con una canzone intonata dai
ragazzi delle prime classi e nel corso della stessa si è proceduto alla
premiazione dei vincitori del torneo di scacchi, organizzato Gabriele Di
Pietro. Il momento più solenne della mattinata è stata l’inaugurazione del
percorso con un lancio di palloncini colorati in ricordo dell’insegnante
scomparsa, alla presenza dei familiari, tra cui il marito Pietro ed il
figlio Salvatore. La dirigente scolastica dell’Istituto Comprensivo
Giulianova 2, Angela Pallini, ha evidenziato l’importanza del nuovo
percorso ginnico, che potrà essere utilizzato ogni volta che sarà
possibile stare all’aperto.

TERAMO – LA STRADALE SEQUESTRA DROGA E BANCONOTE AD
UNO  SPACCIATORE  –  DONATO  IL  DENARO  AD  UN  ISTITUTO
EDUCATIVO  DI  GIULIANOVA
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Castorani – Polizia

Castorani – Polizia

 

Era il  pomeriggio del 2 febbraio dello scorso anno quando gli  agenti  del Distaccamento Polizia Stradale di Giulianova
arrestavano sulla SS80 un trentaquattrenne di Nepezzano che poco prima aveva venduto sostanza stupefacente in  zona
periferica di San Nicolò a Tordino. In particolare lo spacciatore veniva trovato in possesso di una banconota da 50 euro che
aveva appena ricevuto da un acquirente quale prezzo della cessione di una dose di marijuana.

 

Al termine del procedimento penale che ha visto la condanna dello spacciatore a sei mesi di reclusione, la Polizia Stradale
chiedeva  ed  otteneva  dal  Tribunale  che  la  banconota  compendio  dello  spaccio  fosse  donata  ad  un’associazione  di
beneficenza.

 

Nel pomeriggio di  ieri  il  Dirigente della Sezione Polizia Stradale Nadia Carletti  ha consegnato la pur modesta somma
all’Azienda Pubblica di Servizi alla Persona della provincia di Teramo, presso la sede operativa di Giulianova nota come ex
Istituto Educativo “Castorani”.



 

Un piccolo gesto… ma di grande valore,  considerato che proventi sottratti ad un traffico illecito contribuiranno al sorriso di
un bambino, come riferito in occasione dei ringraziamenti formulati alla Polizia Stradale dalla responsabile dell’Azienda
pubblica sopra indicata, impegnata nella tutela dell’infanzia e della gioventù emarginata.

 

Cartelli per il rispetto della natura al Parco dell’Annunziata

nuovi cartelli al parco Annunziata

nuovi cartelli al parco annunziata
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GIULIANOVA – In questi giorni il Comitato di Quartiere Annunziata ha posizionato nel Parco dell’Annunziata dei cartelli per
incentivare gli abitanti al rispetto della natura e della collettività. Le segnaletiche richiamano i cittadini, che usufruiscono del
parco, a non abbandonare i rifiuti e nella raccolta degli escrementi dei propri amici a quattro zampe.

Inoltre, il Comitato ha ricevuto la segnalazione della mancanza dei numeri civici in alcune abitazioni del quartiere ed invita i
cittadini a provvedere a questa mancanza per un servizio migliore nel quartiere.

Vaccinazione  anti  Covid-19.  I  Carabinieri  di  Giulianova  offrono  il
loro  supporto  ai  cittadini  per  effettuare  le  prenotazioni

Tenente Colonnello Vincenzo Marzo della Compagnia Carabinieri di Giulianova

Il Comune di Giulianova informa la cittadinanza che, al fine di agevolare
le procedure telematiche di prenotazione del vaccino anti Covid – 19, le
persone dai sessant’anni in su che non hanno dimestichezza con il web,
o che vivono in luoghi particolarmente isolati non raggiunti dalla
copertura internet, possono rivolgersi ai Carabinieri di Giulianova, nei
cui uffici troveranno a disposizione il comandante di Stazione che offrirà
loro assistenza in tale operazione. Nel caso in cui gli interessati, per
qualsiasi motivazione siano impossibilitati a recarsi in Caserma, potranno
telefonare e fissare un appuntamento a casa propria, dove verranno
raggiunti dai militari, che procederanno alla prenotazione tramite gli
strumenti informatici in dotazione all’Arma dei Carabinieri.

L’amministrazione ringrazia sentitamente l’Arma dei Carabinieri ed in
particolar modo il comandante della Compagnia dei Carabinieri di
Giulianova Vincenzo Marzo ed il comandante della Stazione Angelo Varletta,
per l’importante servizio offerto alla comunità.

https://www.giulianovanews.it/2021/04/vaccinazione-anti-covid-19-i-carabinieri-di-giulianova-offrono-il-loro-supporto-ai-cittadini-per-effettuare-le-prenotazioni/
https://www.giulianovanews.it/2021/04/vaccinazione-anti-covid-19-i-carabinieri-di-giulianova-offrono-il-loro-supporto-ai-cittadini-per-effettuare-le-prenotazioni/


Il  direttore marittimo dell’Abruzzo Salvatore Minervino in visita
alla Capitaneria di Porto di Giulianova
Incontro con il comandante Sutera, il presidente Ferrante ed il sindaco
Costantini

incontro con il direttore marittimo dell Abruzzo Salvatore Minervino (1)

incontro con il direttore marittimo dell Abruzzo Salvatore Minervino (2)

Incontro istituzionale, stamane, alla Capitaneria di Porto di Giulianova,
per la visita del direttore marittimo dell’Abruzzo, il Capitano di
Vascello Salvatore Minervino, alla presenza del comandante dell’Ufficio
Circondariale Marittimo, il Tenente di Vascello Daniela Sutera, il
presidente dell’Ente Porto Fabrizio Ferrante ed il sindaco Jwan Costantini.

“Molto gradita la visita di oggi del direttore marittimo Minervino –
dichiara il primo cittadino – l’incontro, avvenuto alla presenza
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naturalmente delle massime autorità portuali, il comandante Sutera ed il
presidente Ferrante, è stata un’occasione per confrontarsi su diversi
temi, dalle problematiche del nostro porto all’andamento dei lavori per il
completamento del braccio, fino alle difficoltà che attualmente vive il
comparto della pesca, che meritano rispetto ed attenzione”.

Incontro della Asl  con i  sindaci  delle zone rosse.  Parametri  in
netto miglioramento

Costantini e Verì, FOTO ARCHIVIO

Si è tenuto ieri, a Teramo, un incontro con i vertici della Asl alla
partecipazione dei sindaci delle zone rosse, tra cui il primo cittadino di
Giulianova Jwan Costantini, al fine di analizzare i dati forniti in queste
settimane, che hanno portato l’unità di crisi alle decisioni di maggiori
restrizioni.

“Ringraziamo l’Azienda Sanitaria Locale per aver ricevuto, celermente, i
sindaci – dichiara il sindaco Costantini – dopo una attenta valutazione
dell’esame epidemiologico in base alla relazione della Asl sui comuni
colpiti dalla zona rossa, che verrà inviata all’unità di crisi, si
evidenzia che alcuni territori che erano stati colpiti dal provvedimento
restrittivo, in questo momento, presentano ottimi parametri. Siamo quindi
certi, pertanto, del lavoro dell’unità di crisi, la quale ci auguriamo si
attivi, nel minor tempo possibile, per ripristinare in questi comuni uno
stato di normalità, visto il numero di contagi attualmente al di sotto di
quanto preventivato e degli indici di accelerazione che non rispecchiano i
dati delle settimane precedenti”.
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